



Muere un montañero de 64 años en un accidente en Picos de Europa

Un montañero de 64 años falleció en el Pico Valdecoro mientras descendía en rapel con un grupo de escaladores | El rescate, complejo debido al terreno, involucró a la Guardia Civil y un helicóptero medicalizado | El Servicio de Emergencias 112 de Cantabria notificó el accidente a la Guardia Civil alrededor de las 04:30 horas | Se utilizó un helicóptero medicalizado para evacuar el cuerpo **P7**



El consejero de Fomento, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Roberto Media. / ALERTA

Media consigue para Cantabria 9,8 millones de euros de Fondos Europeos

La región ha sido adjudicataria de 9,8 millones de euros provenientes de fondos europeos destinados a la mejora del ciclo urbano del agua. El proyecto tiene como objetivo principal incrementar la eficiencia en la gestión del agua en un total de 47 municipios de la comunidad autónoma. El consejero de Fomento, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria, Roberto Media, expresó su satisfacción por la obtención de esta importante subvención, destacando que es la primera vez que Cantabria recibe este tipo de ayuda. **P5**

SANIDAD

Cantabria le da la vuelta a un sistema sanitario que encontraron «herido de muerte»

El PP denunció que el informe del PRC sobre la Sanidad es una «manipulación burda». María Jesús Susinos defendió la gestión del actual Gobierno, desestimando las críticas regionalistas y destacando las mejoras realizadas. Indicó que equipo de Buruaga se encontró con centros y consultorios en «condiciones deplorables» **P2-3**

Un excomisario de la Policía Nacional asesina su exesposa y a su pareja antes de suicidarse

Juan Fortuny de Pedro se jubiló en enero de 2023 tras 44 años de servicio en la Policía Nacional. Ayer asesinó a tiros a su exmujer Rubí y a su actual pareja **P23**

La ofensiva del Partido Popular

Por Fernando Lussón **P14**

Los socialistas se inventan bulos para tapar los escándalos de corrupción **P18**

«No fui yo quien mató a Mateo, fue mi otro yo», confesó el autor del crimen

Juan Francisco fue arrestado tras el asesinato de Mateo, un niño de 11 años, ocurrido en Mocejón

En Mocejón, Toledo, la detención de Juan Francisco, un joven de 20 años con discapacidad mental severa, ha generado un gran impacto en la comunidad y en las autoridades. El caso ha adquirido una complejidad inusitada debido a la

confesión del acusado, que ha planteado interrogantes profundos sobre su capacidad mental y el sentido de justicia. Aseguró que no fue él quien cometió el asesinato, sino una entidad separada, que él denominó como su «otro yo». Según

su relato, esta otra personalidad se apoderó de su cuerpo y su rostro para llevar a cabo el crimen. Juan Francisco declaró que vio cómo su alter ego apuñalaba a Mateo y luego se deshacía del arma en una acequia cercana. Este alegato ha

dejado perplejos a investigadores y expertos en salud mental. La declaración de Juan Francisco plantea serias dudas sobre su estado mental y su capacidad para distinguir entre la realidad y la fantasía. **P16-17**